
Onselho Municipal 
de Saúde de Brejeluba REUNIÃO ORDINÁRIA 

Secretaria Municipal de Saude de Brejetuba ES Treinamento x)Reuniäão 
Inicio: 13:30 
Término:16 00 

J )Visita 
LOcal do Evento: Secretaria Municipal de Saúde 

Data: 01/ 09 /2021 
Responsável: Maria Aparecida de Miranda 

Segmento Membro Assinaturade particapação 

ALLAAQ OL 

eoddo 

Item 
1 Apresentação do Organograma da secretaria Municipal de Saúde 
2 Apresentação do relatório Anual de Gestão 2020 

Aquisição de equipamentos na proposta n? 14485.952000/1210-05, Ampliação do Pronto Atendimento 
na proposta ng 914485/21-002, Incremento PAB na proposta ne 36000.3866452/02-100, ne 36000.3511652/02-00. Incremento 

MAC na proposta n? 36000.3524632/02-000. 
4 Aquisição de materiais odontológicos processo n$2976/2021 solicitação de compra ne 066/2021 

Item 
Reunião iniciada as 13:30h, na palavra da Presidente do CMS, após a secretária Bruna iniciou a apresentação do projeto de Aquisição de 
materiais odontológicos processo n92976/2021 solicitação de compra n8 066/2021, que foi apresentado e aprovado pelos membro do CMS 
oficio apresentando pela secretária segue em anexo a esta ATA. Aquisição de equipamentos para o Centro de especialidades do municipio na 

proposta ne 14485.952000/1210-05, Ampliação do Pronto Atendimento na proposta ne 914485/21-002, Incremento para custeio Piso da 
Atenção Básica na proposta nt 36000.3866452/021-00 e n 36000.3511652/020-0. Incremento para custeio Média e Alita Complexidade na 
proposta n 36000.3524632/02-000, a secretaria apresenta os projetos e suas devidas justificativas, que seguem em anexo a esta ATA, 
sendo este aprovado pelos membros do CMS. A secretária reforça aos membros que estamos com recursos financeiros mas com dificuldades 

com orçamento/ 2021. Após iniciado apresentação do Organograma da Secretaria Municipal de Saúde, foi destacado a função de cada 
servidor dentro da SEMUS, Bruna reforça que os relógios de ponto eletrônico estão apresentando problemas técnicos e que o problema já 
esta sendo solucionado, desta forma o registro esta sendo feito de forma manual, foi apresentando a frota de veiculos sendo destacado 
dificuldades com disponibilidade de carros para atender a demanda da SEMUS, na Atenção Primária a Saúde foi apresentado o fluxo de 
atendimento, programas ofertados, destacado tambéma dificuldade com a estrutura fisica das Unidades Basicas de Saúde, principalmente 
com infiltrações, pontos de apoio sem estrutura para atendimento, onde foi reforçado a necessidade de reforma de todas as Unidades 

Básicas de Saúde. Em relação a odontológia foi apresentado como meta levar o atendimento para cada UBS, assim como implantação de 
farmácia Básica em cada UBS. Foi destacado pelos membros do CMS dificuldade no setor de regulação para o usuários, a secretária disse que 
estão sendo realizado mudanças no fluxo do setor se comprometendo a melhorar o atendimento no local, em relação aos aten dimentos do 
ortopedista e ginecologista a SEMUS esta com uma demanda muito grande que justifica o atraso na marcação destas especialidades,a 

apresentação segue em anexo a esta ATA. A apresentação do relatório Anual de Gestão 2020 foi definido entre os membros que será 

apresentado na próxima assembleia do CMS. 

Pauta (Assuntos a serem discutidos no evento) 

Pauta (assuntos discutidos no evento) 
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